

Indemnisation des foyers : Ça suffit!

La section Palmipèdes de la FDSEA des Landes a mené une action à la DDCSPP des Landes, jeudi 30 juin, pour dénoncer les retards dans l'indemnisation des foyers.

Une délégation de la FDSEA et des JA, accompagnée des représentants de producteurs victimes de l'influenza sur leur exploitation, a rencontré les responsables de la DDCSPP pour exiger le versement des indemnités dues à ces producteurs.

A l'extérieur, les adhérents ont construit devant la DDCSPP un mur, symbole de l'isolement de l'administration dans des procédures complexes et changeantes qui épuisent les producteurs.



Il était également important pour la FDSEA que les producteurs en attente des indemnités promises s'expriment directement avec l'administration. Derrière chaque dossier, il y a une exploitation, une famille privée d'activité et de ressources.



Au retour de la délégation, le constat de la paralysie des services est confirmé. Entre le mois de février et le mois de mai, aucune avancée n'a été possible du fait de désaccord entre les expertises départementales et les services centraux. Les allers retours n'ont conduit qu'à l'accumulation de difficultés. Pire, ce blocage des dossiers a repoussé le versement des aides sur le vide sanitaire auxquels prétendent plusieurs foyers, condamnés à la double peine.

Un engagement ferme sur le versement des aides à tous les foyers a été donné, avec pour date butoir le 20 juillet. La FDSEA s'est engagée à suivre l'évolution des paiements et sera mobilisée en cas de manquement à cet engagement le 20 juillet !

